

校長室だより

# 中 緑 鷹

第 35 号

令和8年1月8日(木)

[発行者] 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ ○全力燃焼~過程(プロセス)重視

令和8年(2026年)がスタートしました。今年の干支は「午(うま)」ですが、午年は、力強く前へ進む馬の姿から、飛躍や前進を象徴し、成長や成功を願うのに最適な年とされているそうです。また、馬は古くから人の暮らしを支え、家族を守り、幸せを運ぶ縁起の良い動物として親しまれてきました。是非ともこの1年が本校や本校関係者にとって、「飛躍・前進の年」になることを願っています。今年もよろしくお願いします。

さて、3学期が始まりました。授業日は52日。3年生に至っては39日という短期決戦です。(ちなみに卒業式は3月6日(金)の予定です。)何かと慌ただしく、「あっ」という間に終わってしまうのが3学期です。冬休みの宿題で生徒には「身に付けておくべき当たり前」を個々で考えてもらいました。目標が達成できるように指導し、見守っていきます。

## 7年生 吉野 愛梨さんの3学期の抱負

私が3学期に取り組みたいことは3つあります。1つ目は自主学習を2時間以上することです。テスト勉強の時はできているけど、テストの時だけだと前にした学習を忘れていたことがあったので、その日に習ったことを復習していきたいです。2つ目は積極的な発言です。授業で自分から手を挙げることが少ないので発言をして授業を理解し自主学習につなげたいです。3つ目はあいさつです。あいさつを自分からすることが少なかったので自分から大きな声であいさつをしていきたいです。3学期は短いけど、1年間のまとめなので8年生に向けて声を掛け合って授業評価もよくしていきたいです。



## 8年生 香月 翔満くんの3学期の抱負

僕が3学期に頑張ることは2つあります。1つ目は課題などの提出物をしっかり出すことです。2学期は忘れたりすることが多く、学習面でも思うような結果が出せなかったからです。3学期はしっかり連絡帳などを確認して課題や忘れ物などをなくして頑張ります。2つ目は授業態度や休み時間の行動です。2学期は授業に集中していくなくて注意を受けたり、休み時間に友だちをふざけ過ぎて喧嘩になってしまったりしたからです。人権目標を意識して学校生活を頑張ります。最後になりますが、9年生が卒業したら僕たちが最上級生になるので、しっかり考えて行動したいです。9年生が安心して受験に集中できるように応援したいです。

## 9年生 吉野 可純さんの3学期の抱負

私の3学期の目標は2つあります。1つ目は学習面で積極的に学ぶことです。分からぬ問題は先生や友達に聞いたり、自分で調べて丁寧に解いたりすることを大切にしたいと思います。2つ目は生活面で周りを見て人のために気づいて行動することです。9年生の「判断力・決断力を身につける」という人権目標を2学期の反省からもう少し守れるようになりたいと思ったからです。具体的には、学級の仕事や困っている人の手助けをしていきます。受験や卒業に向けて、体調に気をつけながら勉強や学級での時間を大切にしていきたいです。



## 新年の抱負 始業式で発表した代表生徒の他にも「新年の抱負(身につけておくべき当たり前)」を聞きましたので紹介します

### 9年生 河津 地洋くん

受験に向けて全力で頑張ります。受験に対しての意気込みを表し、気合を入れるために丸刈りにしました。

### 9年生 菅原 梨央さん

高校生活を楽しめる1年にしたいです。そのために、生活習慣を改善していきます。

### 9年生 矢野 優月さん

受験と生活リズムを整えることに頑張りたいです。受験は自分にできる範囲で勉強などを進めています。休みの日も早寝・早起きをするようにします。

### 8年生 梅村 空弥くん

学習習慣をつけることと凡事徹底に頑張ります。

### 8年生 川辺 紐紗さん

生活リズムを整えて持続的な学習ができるようにします。

### 8年生 新川 麗奈さん

とにかくあいさつに頑張ります。

### 7年生 穴井 楓龍くん

授業態度をよくすることと宿題などの提出物をきちんと出せるように頑張ります。

### 7年生 河津 幸芽くん

部活動に頑張ります。練習をたくさんします。

### 7年生 木村 武輝くん

家庭学習100分を常に達成できるように頑張ります。

実は、全校生徒を「校長室だより」に登場させることを毎年の密かな目標としていました。過去2年間は達成できませんでしたが、今年度は本号をもって達成することができました。原稿に協力してくれた生徒、担任や学年部の職員に感謝します。